

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 18

СОЦИОЛОГИЯ И ПОЛИТОЛОГИЯ

Издательство Московского университета

№ 4 • Том 30 • 2024 •

ОКТЯБРЬ — ДЕКАБРЬ

Выходит четыре раза в год

СОДЕРЖАНИЕ

Социологическое образование перед вызовами современности

Осипова Н.Г. Социологический факультет в системе социологического образования России: 35 лет лидерства 7

Зырянов В.В. Социологическое образование в России: содержательное многообразие и институциональные ограничения 33

Каневский П.С. Публичная политика: на острие подготовки нового поколения политических экспертов 60

Осипова Н.Г. МГУ — любовь моя! 83

Современная социология — тренды XXI века

Вершинина И.А. Пространственная организация постиндустриального общества 95

Лядова А.В. Конструирование социальных представлений современной молодежи о здоровьесбережении: состояние и проблемы 111

Мартыненко Т.С. Социальное неравенство в XXI в.: разрыв в доступе к ресурсам, технологиям и устойчивому будущему 130

Смирнов В.А. «Цифровизация» социологии: новые возможности и ключевые противоречия 145

Гавриленко О.В. Социальные технологии в управлении современным российским обществом 164

Антонов А.И., Синельников А.Б., Новосёлова Е.Н. Социологические исследования в области семьи и демографии: отвечая на вызовы современности	188
Барков С.А., Маркеева А.В., Осеев А.А. Экономическая социология и менеджмент в спектре современных управленческих и экономических идей	207
Эмпирические исследования социологического факультета	
Елишев С.О., Дорцева Е.В. Социальная коммуникация в современном обществе: опыт эмпирического исследования	234
Дорцева Е.В. Представления российских студентов о сущности, видах и методах пропаганды: по результатам эмпирического исследования	264
Белов А.А. Медиатизация медицины и здоровья: дисфункциональные аспекты	278
Цзо Ци. Цифровое доверие в процессе цифровой трансформации Китая: методология и результаты эмпирического исследования	293

Moscow State University Bulletin

SCIENTIFIC JOURNAL

Established in 1946

Series 18

SOCIOLOGY AND POLITICAL SCIENCE

Publishing house of Moscow State University

N 4 • VOLUME 30 • 2024 •

OCTOBER — DECEMBER

Four Issues per Annum

CONTENTS

Sociological education in the face of modern challenges

- Osipova N.G.* The Faculty of Sociology in the Russian sociological education system: 35 years of leadership 7
Zyryanov V.V. Sociological education in Russia: content diversity and institutional limitations 33
Kanevsky P.S. Public policy: at the forefront of training a new generation of political experts 60
Osipova N.G. MSU — my love! 83

Modern sociology — trends of the 21st century

- Vershinina I.A.* Spatial organization of post-industrial society 95
Liadova A.V. Forming of modern Russian youth's social representations about maintaining health: condition and problems 111
Martynenko T.S. Social inequalities in the twenty-first century: gaps in access to resources, technology and a sustainable future 130
Smirnov V.A. The “digitalization” of sociology: new opportunities and key contradictions 145
Gavrilenko O.V. Social technologies in management of modern Russian society 164

<i>Antonov A.I., Sinelnikov A.B., Novoselova E.N.</i> Sociological research in the field of family and demography: responding to the challenges of our time	188
<i>Barkov S.A., Markeeva A.V., Oseev A.A.</i> Economic Sociology and Management in the spectrum of modern managerial and economic ideas	207
Empirical research of the Faculty of Sociology	
<i>Elishev S.O., Dortseva E.V.</i> Social communication in modern society: experience of empirical research	234
<i>Dortseva E.V.</i> Ideas of Russian students about the essence, types and methods of propaganda: based on the results of empirical research	264
<i>Belov A.A.</i> Mediatization of medicine and health: dysfunctional aspects.	278
<i>Zuo Qi.</i> Digital trust in China's digital transformation process: methodology and results of an empirical research.	293